 English version *** La version française suit ***


CRA bargaining team to begin negotiations January
 
With the negotiating team in place dates are now set for bargaining and demands will be finalized in by late December. Our union is confirmed to begin negotiations with the CRA during the week of January 11, 2022.
 
We are committed to improving working conditions at the CRA and to protect hard-won gains in the current collective agreement. 
 
Significant improvements were made to the agreement and working conditions in the last round of bargaining. Now is the time to build on those gains. 
 
Together, the negotiating team and members can make CRA a better place to work.
 
Once the bargaining process gets underway, we will share union and employer proposals with the membership. Please contact your Local executive with any questions.
 
For regular updates, visit ute-sei.org and psacunion.ca/canada-revenue-agency and subscribe for regular email updates. Should you have any questions, please contact your UTE Local President. 

Version française *** The English version precedes ***

L'équipe de négociation de l'ARC commencera les négociations en janvier
 
Avec l'équipe de négociation en place, les dates sont maintenant fixées pour les négociations et les demandes seront finalisées d'ici la fin décembre. Notre syndicat a confirmé qu'il entamera les négociations avec l'ARC au cours de la semaine du 11 janvier 2022.
 
Nous sommes déterminés à améliorer les conditions de travail à l'ARC et à protéger les gains durement acquis dans la présente convention collective. 
 
D'importantes améliorations ont été apportées à la convention et aux conditions de travail lors de la dernière ronde de négociations. Il est maintenant temps de bâtir sur ces gains. 
 
Ensemble, l'équipe de négociation et les membres peuvent faire de l'ARC un meilleur endroit où travailler.
 
Une fois le processus de négociation entamé, nous partagerons les propositions du syndicat et de l'employeur avec les membres. Si vous avez des questions, veuillez communiquer avec les membres de l'exécutif de votre section locale.
 
Pour des mises à jour régulières, visitez www.ute-sei.org/fr et psacunion.ca/canada-revenue-agency et abonnez-vous aux mises à jour régulières par courriel. Si vous avez des questions, veuillez communiquer avec le président de votre section locale du SEI. 

In solidarity / En toute solidarité

